



Hohenrain, 07. Januar 2021

Elterninformationen zur Corona-Situation vom 07. Januar 2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Die Dienststelle Volksschulbildung hat den Luzerner Schulen wiederum verstärkte Massnahmen verordnet. So wurde auch das Rahmenschutzkonzept für die Volksschulen in einzelnen Punkten angepasst.

Schulanlässe / Exkursionen

Schulanlässe dürfen bis auf weiteres, mindestens aber bis zu den Frühlingsferien nicht stattfinden. Auch Exkursionen und Schulreisen dürfen bis zu den Frühlingsferien nur noch klassenweise und in Fussdistanz zum Schulhaus durchgeführt werden. Waldtage, -nachmittage dürfen weiterhin stattfinden.

Schulfasnacht

Die Schulfasnacht vom Freitag, 5. Februar 2021 findet in diesem Jahr im Klassenverband statt. Die Unterrichtszeiten bleiben unverändert. Die «Klassenfasnacht» kann je nach Klasse am Morgen oder Nachmittag stattfinden. Die Kinder dürfen verkleidet und/oder geschminkt in die Schule kommen. Weitere Informationen folgen zeitnah direkt von den Klassenlehrpersonen.

Eisfeldbesuch

Die Eishalle in Hochdorf ist bis auf weiteres für den Schulsport Kindergarten und Primarschule offen. Auf eine Durchmischung der Klassen soll verzichtet werden.

Besuchstage

Bis zu den Frühlingsferien dürfen keine Schulbesuchstage stattfinden. Die Besuchstage im Januar und März 2021 sind somit abgesagt.

Skilager der Volksschule Hohenrain

Das Skilager der Volksschule Hohenrain im Februar 2021 muss leider abgesagt werden. Es wird um ein Jahr verschoben und findet vom Sonntag, 27. Februar bis und mit Freitag, 04. März 2022 statt. Ohne Gegenbericht bleiben die Kinder für das Lager 2022 angemeldet. Organisiert wird das Lager von Thomas Gyarmati, Mitglied des Elternstammes Kleinwangen.

Schutzkonzept der Volksschulen

Das verschärfte Schutzkonzept vom 14. Dezember 2020 der Dienststelle Volksschulbildung ist auf der Homepage www.volksschulbildung.lu.ch unter Coronavirus zu finden.

Alle diese Massnahmen sollen dazu beitragen, dass der Präsenzunterricht weitergeführt werden kann und Ansteckungen im Schulbereich möglichst vermieden werden. Sie gelten bis auf weiteres. Die bisherigen Schutz- und Hygienemassnahmen unserer Schule gelten auch weiterhin.

Ich wünsche allen nachträglich eine gutes Neues Jahr und beste Gesundheit.

Freundliche Grüsse

Beat Felder, Schulleiter